
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（9月 22日）の報告 
 

１．ソング 
「 青い山脈 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．副会長の時間 

皆様こんにちは、新型コロナの第 7 波も先週からピークアウトし、わたくしのクリニックでもやっと 
日常的な診療ができるようになりました。ピーク時は朝早くから発熱外来受診のための電話が 
鳴りっぱなしで電話対応に時間が取られ、発熱患者さんの診察も手袋、ガウン、N95 マスク、フェイス 
ガードなど完全防御で対応しますので結構、脱ぎ着がめんどくさくて回数が減り助かっています。 
 
今月は「ロータリーの友」月間です。ロータリー会員の義務として会費の納入、例会の出席、 
ロータリーの友の購入があり、皆さんに必ずロータリーの友が毎月届けられます。8 月号に 2022-23 年度
RI 会長ジェニファー E. ジョーンズの会長方針のメッセージが載っていましたのでお届けします。 
2022 年度 RI テーマである“ IMAGINE ROTARY” を背景にして、『会員のモチベーションを高める 
ことで、結束感に満ちたクラブを実現する』をコンセプトにして取り組みます。私たちは皆、違う道を 
歩んでロータリーの一員となりました。全員に共通する入会理由は招待されたからです。どんなこと 
でも可能であることを教えてくれる招待状で、この招待状をまた誰かに贈ることができるのです。 
地域社会の将来のリーダーを見つけるのだと思うと心がふるえます。まったく違うように思える 
人びとも私たちと価値観を共有して、同じ才能を発揮することができるのだと思います。 
ロータリーは、組織全体の多様性（Diversity）、公平さ(equity)、包括(inclusion)（DEI）を推進する
ために、今こそ次の一歩を踏み出すべきです。 
皆が自分もロータリーの一員であると感じられるような体験を大切にするというのは、単に会員層を 
多様化するだけの話ではありません。例会やイベントを腹を割ったオープンな話しあいの場にし、 
会員たちが自分は求められていると感じて安心できる場所にしなくてはなりません。 
私たちの価値観は今後もロータリーの強みであり続けます。それに、卓越性が求められるロータリー 
では会員の高い基準を維持する必要があります。全員がロータリー全体で DEI を推進することを心に 
誓い、尽力していると私は信じています。これはロータリーの最も深い伝統に根ざしており、これから 
数十年にわたってロータリーが活気に溢れた重要な団体であり続ける未来を保証してくれるものです。 
数年前、ロータリー理事会は 2023 年までに女性会員の割合を 30％にするという野心的な目標を設定 
しました。もうあと 1 年もありませんが、この目標を達成し、超えることができると私は信じて 
います。ロータリーは若い世代に、これまで以上に大きな役割と責任を担ってもらうべきです。 
そして、長年活動してきた会員と同じく、新会員の声にも熱心に耳を傾け、敬意を払うべきです。 
ヒューストン国際大会では、宇宙飛行士から話を聞きました。1960 年代にアメリカ合衆国大統領 
ジョン・F・ケネディが「実現が容易だからではなく、困難なことだからこそ、月にも行くし他のこと 
にも挑むのだ」と宣言し、夢を見ようと世界に呼びかけたことに思いを馳せました。 
ロータリーが DEI に全面的にコミットし、野心的な会員目標を達成することは、月面着陸ほど 
あり得ないことだと思われるかもしれません。しかし、行動人が大きな目標に取り組むとき、 
全力で目標を実行することを私は知っているのです。との直訳のコメントでした。 
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「 クラブ協議会 」 

 

田中正喜 ガバナー補佐 
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「戦没学徒記念若人の広場をご存じですか？」 

 

貴布禰神社 宮司 江田政亮 



４．幹事報告 

〇・「親子で防災」事業のチラシを皆様の BOX に 5 枚ずつ入れさせて頂いております。お持ち帰り頂いて 

お配り頂けたらと思います。更に必要な場合はまだまだございますので、事務局までお申し出下さい。 

・例会の後に各学校宛へのチラシ配布について、仕分け作業を事務局で與那嶺チーフの元、行って頂きたいと 

思います。急で申し訳ないですが何人かお手伝いをお願い致します。 

 

５．委員会報告 

〇尼崎南ロータリー村プロジェクト委員会 杉村委員長 
10 月 1 日（土）の稲刈りに 20 名の参加予定ですが、当日でも都合が良ければご参加下さい。 
昼から田植えの時と同様の場所で非公式で集ります。又当日案内致します。 
もち米は私か池邉さんが引き取りに行きますが、もし稲刈りが終っており、谷さんから当日持ち帰って 
欲しいという場合は皆さんのご協力をよろしくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

なし 
 

７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 27 名 出席者数 22 名 欠席者数 5 名 

出席率 81.48％ 前々会補正 96.30％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、堀田、波多、平川、本田、小島、黒田（俊）、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 波多、小島、各会員 

 
８．9月のロータリーレート 1 ドル＝139円 

 

９．スピーチ 
「脳トレ」 
平井 会員 
 
 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊来週夜例会は、クラブ協議会です。みなさまご出席のほど、よろしくお願い致します。 ·············· 吉 田 会 員 
＊本日のスピーチ「脳トレ」を行います。 ····················································· 平 井 会 員 
＊平井会員、卓話たのしみにしています。 ··················································· 黒田（佳）会員 
＊昨日“尼崎倶楽部朝食会”ご参加の皆様有難うございました。今回で 434回目でした。 
来年 11月には 40周年になります。「会員募集中」です。 ···································· 池 邉 会 員 

＊すっかり秋らしくなりました。 
平井さん、卓話楽しみにしています。 ····················································· 徐 会 員 

＊みなさまの熱い熱い応援のおかげで、今場所も勝ち越しが出来ました。 
引きつづきよろしくお願いいたします。 ···················································· 西 原 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日、議会の公務のため、欠席です。すみません。 ········································· 波 多 会 員 
＊特別良い事も、悪い事もなく、これはやっぱり“いいこと”かしら ································· 内 藤 会 員 
＊自分が脳トレで、生きていける様に頑張ります ·············································· 平 井 会 員 
＊福田さん、神戸ゴルフではお世話になりました。 
おいしい果物ありがとうございました。····················································· 山 本 会 員 

＊本日も副会長の時間を勤めます。よろしくお願いします ······································ 黒田（佳）会員 
＊「平井さん」本日の卓話たのしみにしています。 「よっ 研磨屋！！」 ··························· 池 邉 会 員 
＊平井さん、卓話楽しみにしています。 ····················································· 久 木 元 会 員 
＊黒田先生、従業員が大変お世話になりました。コロナ感染やっと落ち着きました。 
島谷さん、先週はお世話になりました… ··················································· 與 那 嶺 会 員 

＊ボクのテーブルは女性会員がいっぱいで、お花畑です。 ····································· 川 岸 会 員 
＊6年ぶりの「尼崎あきんどフェス」3連休の 25日（日）です。 
台風に当たりません様に願うばかりです！················································· 越 智 会 員 

 


